

Otro receso entre los E.U. y Rusia

Ginebra, Noviembre 7 (UPI). Las negociaciones sobre desarme entre Estados Unidos y la Unión Soviética ingresaron hoy a un receso, a 12 días de la cita cumbre entre el Presidente Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev.

La tercera ronda de las conversaciones concluyó sin haberse logrado mayores progresos, pero dejando "algunas semillas que cultivar".

El jefe de la delegación norteamericana, Max M. Kampelman dijo que la rueda de conversaciones fue "productiva"

pero que Estados Unidos hubiera preferido llegar a algún acuerdo.

En una declaración preparada, Kampelman dijo que la propuesta soviética del 30 de Septiembre, para una reducción global de 50 por ciento en las armas nucleares, "contenía aspectos inaceptables y de conveniencia unilateral", pero también "algunas semillas que cultivar".

La respuesta estadounidense del 1 de Noviembre, que contempla reducciones sólo en algunos sistemas nucleares, fue

—Pasa a la página 52—

Polémicas por apoyo verbal de Craxi a OLP

Roma, 7 de Noviembre (DPA). Democristianos, republicanos y liberales, que forman coalición de gobierno con socialistas y social-demócratas, se han distanciado por declaraciones del jefe de gobierno, Bettino Craxi, socialista, acerca del papel de la Organización de Liberación

de Palestina (OLP).

Ante el Parlamento y durante el debate de confianza al nuevo y viejo gobierno, habló Craxi de un "derecho histórico de la OLP a la lucha armada", comparando a Yassir Arafat con Giuseppe Mazzini, pio-

—Pasa a la página 25—

437 personas mueren por el SIDA en A.L.

Hamburgo, 7 de Noviembre (DPA). 437 personas han muerto en América Latina como consecuencia del Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida (SIDA), de un total de 903 casos registrados hasta ahora, según pudo establecer la Agencia Alemana de Prensa (DPA) en una in-

vestigación periodística realizada sobre este mal en la región, que incluyó 18 países latinoamericanos (con Puerto Rico).

La mayoría de los casos registrados son personas del sexo masculino (677 de los 903 casos). La investi-

—Pasa a la página 52—

Ejército peruano mata a veinte "senderistas"

Lima, Noviembre 7 (DPA). En combates entre guerrilleros de la clandestina organización maoísta "Sendero Luminoso" y fuerzas de seguridad en Ayacucho, en el altiplano peruano, fueron muertos 20 rebeldes y otros cuatro tomados prisioneros.

Según se señala en un comunicado dado a conocer

esta noche en la capital peruana por el comando superior de las Fuerzas Armadas, en esos combates resultaron heridos cuatro soldados.

Según el comunicado, el choque más sangriento se registró el 1 de Noviembre pasado en la localidad de

—Pasa a la página 52—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CALLE PRINCIPAL. Richmond, Virginia, E.U., Noviembre 7 (Reuters). Dos hombres reman en su bote, en una de las calles principales de esta ciudad, mientras las aguas del Río James continuaban subiendo debido a las fuertes lluvias. Las inundaciones han causado numerosos muertos y pérdidas millonarias.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA CENSURA. Ciudad del Cabo, Noviembre 7 (Reuters). "Levanten la prohibición informativa inmediatamente", dice el cartel de la periodista Linda Galloway, en una protesta contra la censura a la prensa.

29 muertos y 80 heridos deja un sismo en Rusia.

Moscú, Noviembre 7 (AP). Un diario soviético informó que por lo menos 29 personas murieron y 80 resultaron heridas a causa de un fuerte sismo ocurrido el mes pasado en la república centroasiática de Tadzkhikistán.

La noticia aparecida ayer en "Industria Socialista" pareció incluir solamente las víctimas de las regiones de Kalrakkum y Khodzhen, las más afectadas por el sismo del 13 de

—Pasa a la página 71—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CADAVER DE GUERRILLERO. Bogotá, Colombia, Noviembre 7 (Reuters). Soldados transportan el cadáver del dirigente guerrillero Andrés Almárala del

mando superior del M-19, quien murió en el choque armado que puso fin a la ocupación del Palacio de la Justicia. Más de 50 muertos y varios heridos dejó el enfrentamiento.

Fracasa golpe de estado en Guinea

Lisboa, Nov. 7 (DPA). Fracaso anoche un golpe de estado en Guinea-Bisau para derribar al Presidente Joao Bernardo "Nino" Vieira.

Fue detenido el Primer Vicepresidente, Paulo Correia.

Según un comunicado oficial publicado hoy en Bisau, fueron detenidos además no menos de otros 20 presuntos rebeldes, que pertenecen a la tribu Balanta, como Correia.

El comunicado agregó que todo el país está en calma, también en la capital. La detención se hizo tras

—Pasa a la página 52—

Arrestan en E.U. a un ilegal que ganó 2 millones

San José, California, Nov. 7 (AP). El inmigrante ilegal mexicano que ganó dos millones de dólares en la lotería del estado de California ha sido arrestado por autoridades de Inmigración, que dijeron que "se jactó" de haber ingresado a este país subrepticiamente, lo cual las dejó en posición embarazosa.

El Vicedirector del Servicio de Inmigración y Naturalización (SIN) en San Francisco, Arthur Shanks, dijo ayer que el caso "lucirá verdaderamente mal para los contribuyentes impositivos" si el mexicano José Caballero, de 24 años, no hubiera sido arrestado de inmediato.

"Se jactó de su habilidad para ingresar ilegalmente

—Pasa a la página 72—

Shiítas amenazan con matar norteamericanos

Beirut, Noviembre 7 (AP). Una llamada telefónica de alguien que dijo hablar en nombre de la organización musulmana extremista Islamic Jihad (Guerra Santa Islámica) aseguró hoy que el grupo shiíta matará a los cautivos norteamericanos porque las negociaciones indirectas mantenidas con Washington llegaron a "un

callejón sin salida".

Pero pese a una segunda llamada telefónica que dijo que los cautivos norteamericanos fueron muertos y sus cadáveres arrojados en algún lugar, la policía informó que 12 horas después de las comunicaciones los restos humanos no habían sido localizados.

—Pasa a la página 52—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRACION RUSA. Moscú, Nov. 7 (Reuters). Misiles soviéticos participan en la parada militar en la Plaza Roja, durante el desfile de la celebración del 68 aniversario de la Revolución Socialista de Octubre. La alta cúpula presidió la ceremonia.

Avión japonés desviase sobre territorio ruso

Tokio, Nov. 7 (AP). Un avión de la aerolínea Japan Air Lines en ruta hacia Moscú se desvió de rumbo la semana pasada y al parecer fue interceptado por aviones de combate soviéticos cerca del área donde otros aparatos abatieron hace dos años a una nave sudcoreana, dijeron hoy las autoridades niponas.

El boeing 747 de JAL llevaba 132 personas entre pasajeros y tripulantes el 31 de octubre en ruta de Tokio a Moscú, cuando se desvió de rumbo después que el capitán olvidó reconectar el piloto automático tras guiar la nave con los controles manuales para evitar una turbulencia

—Pasa a la página 72—

EU-Rusia prueban nueva conexión de línea directa

Washington, Noviembre 7 (AP). Estados Unidos y la Unión Soviética, dentro de sus esfuerzos para modernizar la "línea directa" entre Moscú y Washington, probaron una nueva conexión mediante la transmisión de varias páginas de documentos en ambas direcciones.

La prueba, anunciada hoy por el vocero del Pentágono Bob Sims, ocurrió el mes pasado. El vocero no quiso aclarar qué tipo de documento envió cada país.

"Los resultados preliminares fueron considerados buenos", contó Sims. "Tras la evaluación del resultado de las pruebas iniciales, será realizadas otras más completas en Enero de 1986", anunció Sims.

Una vez que sean completadas las pruebas de Enero, "esperamos realizar la conexión completa para fines de 1986 o primeros de 1987", agregó.

La adición de los aparatos para permitir la transmisión de documentos, mapas y otras informaciones gráficas forma parte de la modernización aprobada por ambos países en Junio de 1984. La modernización, con material norteamericano adquirido por los soviéticos, comprende además un incremento en la velocidad de los actuales teletipos.

—Pasa a la página 29—